

## Pressemitteilung

10. Dezember 2013

### Kontakt

ZEAG Energie AG  
Weipertstraße 41  
74076 Heilbronn

Jutta Wachter  
Telefon 07131 610-1013  
Telefax 07131 610-1956  
jutta.wachter@zeag-energie.de  
www.zeag-energie.de

## Zuverlässige Energieversorgung seit 125 Jahren

**Aus der Region. Für die Region. Traditionsunternehmen ZEAG Energie AG feiert Geburtstag**

Heilbronn. Mit einem großen Festakt feierte die ZEAG Energie AG gestern in der Heilbronner „Harmonie“ ihr 125-jähriges Bestehen. Knapp 300 Gäste aus Politik, Wirtschaft und Industrie waren gekommen, um dem Geburtstagskind ihre Glückwünsche auszusprechen – darunter auch Umweltminister Franz Untersteller, Dr. Dirk Mausbeck, Vorsitzender des Aufsichtsrats der ZEAG Energie AG und der Heilbronner Oberbürgermeister Helmut Himmelsbach. Die Festlichkeiten fanden an jenem Ort statt, an dem auf den Tag genau vor 125 Jahren 29 Heilbronner Aktionäre das „Württembergische Portland Cement-Werk zu Lauffen a. N.“ gründeten. Auch die süddeutsche Band „Glasperlenspiel“ gratulierte dem Geburtstagskind unplugged mit einem Ständchen.

„Es ist dem Pioniergeist meines Vorgängers, Martin Arendt, zu verdanken, dass ich heute Abend hier stehe“, erklärt ZEAG-Vorstand Eckard Veil. „Durch seinen Mut und seine Weitsicht floss 1891 anlässlich der Internationalen Elektrotechnischen Ausstellung erstmals Drehstrom über eine lange Strecke von 175 Kilometern von Lauffen nach Frankfurt a. M. und brachte dort 1.000 Glühlampen zum Leuchten. Damit war neben der Zementproduktion ein zweites Geschäftsfeld geboren: die Stromlieferung“.

Heute ist es der Umbruch im Energiemarkt, der abermals Weitsicht von den Energieversorgungsunternehmen fordert. Über die Tragweite der Energiewende und die damit verbundenen Herausforderungen und Chancen für die Branche diskutierten Eckard Veil, Umweltminister Franz Untersteller, Dr. Dirk Mausbeck und Klaus-Peter Waldenberger, Bürgermeister von Lauffen, in einer lebhaften Talkrunde. Eckard Veil betont, dass die ZEAG

## Pressemitteilung

10. Dezember 2013



Energie AG diese gesellschaftspolitische Herausforderung annimmt und ihr Erzeugungsportfolio auf erneuerbare Energieträger in der Region ausrichtet: Windkraft und soweit möglich Wasserkraft. Darüber hinaus lassen diverse, im Foyer ausgestellte Projekte wie beispielsweise „Wind zu Wasserstoff“ oder das Projekt Neckarborgen zur Wärmeversorgung des neuen Stadtgebietes den Energieversorger zuversichtlich in die Zukunft blicken.